# LES ECHOS DE SAINT-MYON

Edition de Juin 2014 – N°13



### Mot du Maire

Madame, Monsieur,

Votre nouvelle équipe municipale a décidé de continuer à vous adresser au cours de ce nouveau mandat Les Echos de Saint Myon. Une nouveauté, cette commission est également en charge du site internet de la commune. Ce dernier doit être mis à jour très rapidement, et vous permettra d'être informés sur les activités de la commune, avec les comptes rendus des conseils municipaux en ligne, et des informations de l'intercommunalité.

La communication est apparue essentielle aux membres du conseil, surtout à l'heure du numérique. Je souhaite la bienvenue aux nouveaux membres qui font partie de cette commission.

Bonne lecture à tous. Jean Pierre MUSELIER

# L'ANIMATION DU VILLAGE

**Fête de la Noix**: La traditionnelle fête de la noix a eu lieu le 29 mai dernier, organisée par le Comité des Fêtes. Les visiteurs sont venus en grand nombre, intéressés par le fonctionnement de l'huilerie ainsi qu'aux nombreux stands de la brocante.



## Les festivités à venir :

14 Juin: 14h concours de pétanque organisé par l'Auberge des Sources, Place de Loche.

14 Juin: Animations et initiation gratuite à la danse country, organisées par le Country Club de St-Myon, Place de l'Eglise.

19 Juillet au soir: Soirée Paella à l'Auberge des Sources, concert avec le groupe Sweet Member. Pensez à réservez!



#### **Club Loisirs Ensemble:**

Le club Loisirs Ensemble est toujours très actif : les membres se réunissent les vendredis aprèsmidi pour jouer et les lundis après-midi pour travailler.

Tous les lundis les dames tricotent pulls, gilets... pour des enfants. Les travaux seront vendus au profit du Téléthon, la première vente a eu lieu avec succès le jour de la fête de l'huilerie.

**24H du Myon** : 7 et 8 juin 2014. organisée Course par l'Association Vol'Quand Même. Pour sa 5° édition, la course de voiture à pédales a réuni 16 équipes au départ (soit 4 de plus que l'an passé). Les pilotes ont pédalé pendant 24 heures sous une chaleur caniculaire. Malgré quelques soucis mécaniques, la bonne humeur est toujours de mise et le public au rendez-vous. L'équipe des"bras cassés" remporte la course avec 705 tours en 24 heures.

Tous les résultats et photos sur volquandmeme.canalblog.com



#### Les JARDINS DU MARABIOTA:

C'est de saison! Chaque semaine Antoine vous propose une sélection de légumes bio cultivés à St-Myon. Vous pouvez retirer vos commandes les mercredis entre 17h et 20h au Chemin des Sources (à gauche au bout de rue de Loche).

Pour commander rien de plus simple : envoyer un email à :

marabiota@hotmail.fr ou contacter Antoine au 06 60 70 70 36.

NB : Marabiota signifie « Maraîchage Biologique en Traction Animale »



## LA VIE COMMUNALE

**Votre nouvelle équipe municipale :** Le maire : *Jean Pierre MUSELIER*. Les adjoints : *Elisabeth JACQUART* : 1<sup>ere</sup> adjointe : chargée des commissions Bâtiments – Communication et Site Internet –Plan Local d'Urbanisme – CCAS. Jean Claude GISSET : 2ème adjoint : chargé des commissions Appel d'Offres – Finances – Voirie. Nicole DAUPHIN : 3<sup>eme</sup> adjointe : chargée des commissions Environnement et Fleurissement – Jeunesse Et Sports.

Les conseillers municipaux : Maryse ORLIANGES, Jean Claude LEMOINE, Stéphane GRAND, Paul LASSET, Fanny JACQUART, Jérôme MEYNET et Evelyne ROCHEREAU: chargée de la commission Culture.

N'hésitez pas à les solliciter pour vos suggestions et doléances.



#### Abattage des peupliers en bord de Morge :

Non ce n'est pas une tempête qui est passée sur la Morge..! Comme l'ont pensés certains!! C'est tout simplement l'abattage des peupliers demandé par le SIVOM (Syndicat intercommunal du Val de Morge). En effet, ces arbres étaient arrivés à maturité, certains étaient même cassants donc dangereux. De plus, la rivière est plus dégagée, elle redevient ce qu'elle était il y a de nombreuses années.

#### Travaux rue de Loche:

Pour poursuivre l'embellissement de notre village et faire suite aux travaux d'enfouissement de la ligne moyenne tension dans la rue de Loche, des parterres de plantes ont été aménagés le long de la rue avec surtout des vivaces, plus faciles à entretenir et exigeant moins d'arrosage. Il y a aussi quelques fleurs. L'achat des plantes est financé par l'enveloppe fleurissement attribuée par la C.C.C.C.

Du sable a été étalé pour finir le bord de la route, travail effectué par nos employés communaux. Le résultat est très agréable.



NB: Pour information, notre nouvelle page Facebook « Maire Saint Myon » est en cours de construction mais déjà accessible.

L'aire de Jeux : A vos marques, prêt? Jouer!!!!

L'aire de jeu est accessible, vous pouvez emmener vos enfants se divertir dans un cadre coloré et adapté.

Un toboggan, un petit mur d'escalade, une balançoire, un jeu à ressors et un cabane permettrons à nos enfants de s'amuser et de passer de bons moments.



Du nouveau au SBA: Afin de répondre aux besoins des administrés, le SBA vient d'acquérir deux broyeurs thermiques de végétaux, qui seront à votre disposition. Ces broyeurs seront à réserver auprès de la déchetterie d'Aigueperse. Ces matériels sont d'un usage facile et peuvent être tractés par n'importe quel véhicule équipé d'un attelage pour remorque.

Egalement, le SBA met en place la RI (redevance incitative). Cela signifie que chaque usager aura un certain nombre de levées de bacs vert gratuites, non encore fixées. Puis les autres seront facturées.

Afin de faire prendre conscience à chacun l'enjeu du coût des déchets, le SBA propose de faire ce qu'il appelle une « année blanche». Cela signifie que pendant une année, ils comptabiliseront votre nombre de levées et vous adresseront une facture fictive. Cela vous permettra de mieux comprendre le fonctionnement. Dans les années à venir, plus vous sortirez votre poubelle verte plus votre facture sera élevée...



